



11 Pièces

700 m²

Réf. 84538905

2 250 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

ANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

CANAL+

résidences immobilier

Votre agence OCEANO Christie's International Real Estate vous propose à la vente une luxueuse Villa à Dawn Beach. À la recherche d'un coin de paradis où vous pourrez vous évader chaque jour ? Ne cherchez plus ! Cette magnifique villa nichée dans le prestigieux secteur de Dawn Beach à Tamarin Hill offre une vue imprenable sur la majestueuse Saint-Barth, le rocher de l'indien et les eaux scintillantes de la mer. Avec ses 700 mètres carrés d'espace de vie somptueux divisés en 2 parties, cette résidence très bien pensée vous plaira par sa luminosité, sa tranquillité et ses avantages. Imaginez-vous ...

OCEANO Christie's International Real Estate, presents for sale a luxurious villa in Dawn Beach. Are you in search of a piece of paradise where you can escape every day? Look no further! This magnificent villa nestled in the prestigious area of Dawn Beach, in Tamarin Hill offers breathtaking views of the majestic Saint-Barth, the Indian Rock, and the sparkling waters of the sea. With its 700 square meters of sumptuous living space divided into 2 parts, this well-thought-out residence will appeal to you with its brightness, tranquility, and advantages. Imagine waking up every morning in one of ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

